

## DIE VEREINE INFORMIEREN



**Akkordeon-Spielring  
Umkirch/Gottenheim e.V.**

### Konzertreise 2014

Vom 31.07. – 03.08.2014 hieß es für uns „Akkordeon on Tour“. Bereits zum vierten Mal ging es für die Orchestergemeinschaft des Akkordeonspielrings Umkirch / Gottenheim und des Akkordeon-Orchesters Freiburg auf Konzertreise.

Frühmorgens starteten wir am ersten Tag Richtung Marquartstein im Chiemgau, unserem Zielort für vier Tage. Unterwegs legten wir einen Stopp in Garmisch-Partenkirchen ein. Nach einem gemütlichen Mittagessen am Fuße der Olympia-Ski-sprungschanze, gaben wir nachmittags im Michael-Ende-Park in der Innenstadt unser erstes Konzert. Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Musik im Park“ konnten wir in einer wunderschönen Atmosphäre zahlreiche Zuhörer mit unserer Musik begeistern.

Ganz unter dem Motto „Eine Seefahrt, die ist lustig...“ erwartete uns tags darauf die „Große Inseltour“ – eine Chiemsee-

Rundfahrt per Schiff. Bei herrlichem Sonnenschein erkundeten wir die Herren- und Fraueninsel. Spätnachmittags führte uns der Weg nach Aschau im Chiemgau. Nach einer „Schnupperrunde“ unseres Orchesters mit dem befreundeten Akkordeonorchester aus Kolbermoor, konnte um 19:00 Uhr das gemeinsame Konzert im Kurpark beginnen. Nahtlos gefüllte Bänke, tosender Applaus, tanzende Zuschauer ... dieser Abend endete mit einem durchaus erfolgreichen Konzert.

Äußerst gespannt starteten wir am dritten Tag unserer Reise in die viertgrößte Stadt Österreichs – nach Salzburg. Im Domquartier und der prunkvollen Residenz erhielten wir eine Führung und erkundeten anschließend die Innenstadt auf eigene Faust. Dass wir flexibel sind, konnten wir dann auch beweisen. Aufgrund eines großen Unwetters mussten wir unser im Freien geplantes Konzert in Schleching absagen. Kurzerhand wurde umdisponiert: Wir kuschelten uns in die Gaststube un-

seres Hotels und unterhielten die Gäste beim Abendessen in gemütlicher Atmosphäre mit unserer Musik.

Am letzten Tag der Reise hieß es nochmals „Früh aufstehen“, schließlich wollten wir Bodnegg, der Partnergemeinde von Gottenheim, einen Besuch auf dem Feuerwehrtag abtun. Äußerst herzlich wurden wir dort empfangen und verköstigt und hatten sehr viel Spaß beim letzten Konzert unserer Reise. Gemütlich ließen wir den Nachmittag ausklingen und traten dann die Heimreise an.

Akkordeon on Tour – vier wunderschöne Tage gingen dann am 03.08.2014 zu Ende.

PS: Viele Bilder unserer Konzertreise finden Sie auf [www.asug.net](http://www.asug.net)

